

Altdorf, 08.04.2015 / He6

**Medienmitteilung Nr. 40 / 2015**

Gemeinde: Altdorf

## Lieferwagen kollidiert gegen Betondecke – niemand verletzt

Am Dienstag, 7. April, fuhr eine Lenkerin eines Lieferwagens mit Zuger Kontrollschildern von der Hellgasse in Altdorf herkommend in Richtung Parkhaus Schützenmatte. Bei der Einfahrt zum Parkhaus Schützenmatte übersah die Lenkerin die Höhsignalisation und kollidierte mit dem Aufbau des Lieferwagens gegen die Betondecke. Verletzt wurde niemand. Der Sachschaden beläuft sich insgesamt auf rund 10'000 Franken.